

Retour sur les premières Journées Nationales FFAMCO des 28 et 29 mai 2013 à Paris

Écrit par Administrator

Retour sur les premières Journées Nationales FFAMCO des 28 et 29 mai 2013 à Paris, dans le cadre de Gérontexpo. Les Premières Journées Nationales FFAMCO à Gerontexpo ont rencontré un franc succès. Les médecins coordonnateurs y ont trouvé un forum de réflexions et d'échanges. Ils ont déjà pris rendez-vous l'an prochain les 20, 21 et 22 mai pour une nouvelle édition.





{loadposition user11}